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Ata da 6ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 9 (nove) dias do mês de 

março do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

6ª (sexta) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, 

presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José Sanson Junior e 

Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos 

Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal 

de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e 

determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º 

Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do Prefeito Municipal, 

excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, ofício 124/2021, de 3/3/2021, encaminhando para 

apreciação o substitutivo ao projeto de lei 5647/2021, que “autoriza o Poder Executivo Municipal a 

proceder a doação de cascalho à empresa que especifica e dá outras providências”, ofício 126/2021, 

de 4/3/2021, encaminhando para apreciação, em regime de urgência, o projeto de lei 5652/2021, “que 

dispõe sobre a recomposição salarial dos servidores públicos efetivos, ativos e inativos, detentores de 

emprego público e comissionados do Município de Palmeira e dá outras providências”, ofício 

127/2021, de 5/3/2021, em referência ao ofício 48/2021 e requerimentos 17, 19 e 22/2021 da Câmara 

Municipal, informando que as solicitações de limpeza e roçadas em espaços públicos são realizadas 

conforme cronograma interno da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, e ofício 132/2021, de 

8/3/2021, encaminhando para apreciação, em regime de urgência, o projeto de lei 5653/2021, que 

“autoriza o Poder Executivo a celebrar termo aditivo ao termo de colaboração n.º 65/2020, o qual tem 

por objetivo o repasse de recursos financeiros ao Hospital de Caridade de Palmeira”; do Secretário 

Municipal de Cultura, Patrimônio Histórico, Turismo e Relações Públicas, senhor Rodrigo 

Haniskievicz, e da Chefe I de Turismo, senhora Wilena Margraf, ofício 5/2021, de 5/3/2021, 

solicitando a indicação de um Vereador para representar a Câmara no Conselho de Desenvolvimento 

do Turismo – CODETUR; do Presidente do Fundo Nacional de Saúde, senhor Giovanne Gomes da 

Silva, ofício 488/2021, de 18/2/2021, comunicando a celebração do convênio 908947/2020 entre a 

FUNASA e o Município de Palmeira, tendo por objeto “módulos sanitários domiciliares na área 

urbana do Município”, no valor de R$ 250.000,00, com aporte de contrapartida de R$ 1.000,00 e 

vigência até 31/12/2023; da Mesa Executiva da Câmara Municipal de Palmeira projeto de lei 

5654/2021 para apreciação, que “dispõe sobre a recomposição salarial dos servidores efetivos, ativos 

e inativos, e comissionados da Câmara Municipal de Palmeira no ano de 2021”; do Vereador Vane 

requerimento 21/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, solicitando informações sobre a 

existência de projeto de implantação de coleta de lixo reciclável nas comunidades do interior e de 

calendário da coleta de lixo eletrônico instituída pela Lei Municipal n.º 3.694; do Vereador Egon 

Krambeck requerimento 22/2021 às Secretarias Municipais de Finanças e de Saúde, solicitando 

informações sobre o valores repassados pelo Governo Federal ao Município para serem aplicados no 

combate à Covid-19 e como foram aplicados; do Vereador Joslei Sequineli requerimento 23/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, solicitando informações sobre a fase de execução dos 

serviços da rede de abastecimento de água de Volta Grande, o que falta para conclusão da obra e 

previsão para início do fornecimento de água tratada, indicação 54/2021 ao Departamento de Trânsito, 

indicando a recolocação de espelho convexo na trincheira dos Bairros Rocio I e II, indicação 55/2021 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a revitalização do playground da Praça do 

Rocio II, indicação 56/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a colocação 

de calçamento na estrada que inicia em Papagaios Novos (Vilinha) até o cemitério, indicação 57/2021 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o alargamento e cascalhamento da estrada 

de Corredor, indicação 60/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o 

patrolamento e cascalhamento da estrada que dá acesso à residência de Maria Nice Ribas e da estrada 

que dá acesso às propriedade de Antônio Seixas e Silvio Zuchelli, em Rincão do Cocho, e indicação 

61/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento 

da estrada de Campo Novo que inicia na residência de Rafael Novakoski e termina na residência de 

Jonel Verner; do Vereador Gilberto Rogalski indicação 58/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento da estrada do Boqueirão, desde a residência 

de Fábio Pelinski até a propriedade de Albina Gonçalves, indicação 59/2021 à Secretaria Municipal 

de Educação, indicando a realização de cobertura da quadra poliesportiva compartilhada da Escola 

Municipal do Campo de Santa Bárbara de Cima e do Colégio Estadual João Sidorko, e indicação 
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62/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de lombada ou 

colocação de tachões na Rua Eurides Teixeira de Oliveira,  em frente ao n.º 299, no Bairro Vila Rosa; 

do Vereador Marcel Pietralla indicação 63/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando o cascalhamento e patrolamento, em critério de urgência, no beco que tem início na 

residência n.º 305 e termina na residência de Eweron Perpetuo, na Rua Antônio Vitório Viana, na Vila 

Rural, indicação 64/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de 

uma lombada na Rua André Gumi, no Bairro Rocio I, entre a quadra de society  e o campo de futebol 

do Rocio Futebol Clube, indicação 65/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a construção de lombada ou colocação de tachões na Rua Conceição, entre a esquina da 

Rua Araldo Manoel Erichsen e o lavador de carros de Kristopher Pereira, ao lado da empresa TOP 

Car Auto Center, indicação 66/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

realização do recapeamento asfáltico da Rua Sete de Abril, entre as Ruas XV de Novembro e Cel. 

Pedro Ferreira, indicação 67/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

realização do recapeamento asfáltico da Rua Henrique Kuhn no Bairro do Rocio 2, indicação 68/2021 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a realização do recapeamento asfáltico da 

Rua Júlio Kosloski, próximo a lombada em frente à quadra de society, indicação 69/2021 à Secretaria 

Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a recuperação da calçada da Rua Padre Camargo, em 

frente ao Supermercado Franco, indicação 70/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a realização da recuperação do asfalto/meio fio da Rua José Rigoni, em frente a  propriedade 

de Tatiane Przybysewski, indicação 71/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando a recuperação da Rua Primo Feliciano Calaça no Bairro Rocio 2, indicação 72/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a recuperação da Rua São Sebastião no 

Bairro Rocio 2, e indicação 73/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

recuperação da Rua Petrônio Carneiro de Souza no Bairro Rocio 2; do Vereador Lucas Santos 

indicação 74/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o patrolamento, 

cascalhamento, limpeza, manutenção em bueiro e a pavimentação asfáltica da Rua Oscar Teixeira de 

Freitas, na Vila Rural; da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres aos 

projetos  de lei 5648 ao 5651/2021, da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização 

pareceres aos projetos de lei 5648 ao 5650/2021 e da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar 

Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 5651/2021. Concluída a matéria do expediente o 

senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença, anotando-se o 

comparecimento de todos os Vereadores, e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. 

Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Vane, com o assunto “Hospital Santa Casa”. Com 

a palavra, saudou o senhor Presidente, nobres colegas e internautas. Disse que por muito tempo 

acompanhou de perto a dificuldade das pessoas da cidade quanto ao atendimento médico fora do 

Município. Que decidiu entrar na política por saber que é viável melhorar as condições, apesar das 

dificuldades, e está na Câmara para fazer o possível e o impossível, além de dar voz àqueles que tanto 

precisam. Relatou que nesta missão está fazendo contatos para que possa fazer algo melhor para 

Palmeira. Que teve o prazer e a satisfação de conhecer a Deputada Federal Leandre Dal Ponte, uma 

pessoa extraordinária, com grandes feitos na área da saúde e capaz de auxiliar o Município a suprir 

algumas de suas demandas. Informou que nos últimos meses tem feito visitas à algumas instituições 

como a APAE, o Lar Acelino e a Santa Casa, sempre acompanhado pela Deputada, a fim de saber o 

que precisa ser feito para melhorar a qualidade de vida da população. Que esteve ontem reunido com 

o Prefeito e apresentou algumas possibilidades que poderiam render frutos, sendo a mais recente a 

parceria entre a Santa Casa de Curitiba, a Santa Casa de Palmeira e a atual gestão. Disse que obteve 

informações que os hospitais da Capital destinam apenas 30% de suas vagas para o interior do Estado, 

o que resulta na morosidade dos atendimentos. Que está trabalhando com a oportunidade e a 

possibilidade de uma parceria visando atender a população de Palmeira aqui mesmo, sem precisar sair 

do Município para realizar tratamentos. Relatou que isso gerou uma esperança muito grande nos 

diretores das Santas Casas de Palmeira e Curitiba e na Administração Municipal. Pediu o apoio dos 

nobres pares nesta causa, para trazer soluções à população que tanto merece. Expressou que isso é o 

que o motiva e uma das suas principais missões como Vereador, pois com mais qualidade e agilidade 

nos atendimentos a cidade e a população ganham. Agradeceu a todos pela atenção. O senhor 

Presidente parabenizou o Vereador Vane pela iniciativa. Disse que as portas do Poder Legislativo 

Municipal estão sempre abertas aos parceiros políticos e desejou boas-vindas à Deputada Leandre. 

Falou que o contato com os Legisladores Estaduais e Federais é importante, pois o sistema tributário 
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brasileiro é um pouco injusto, visto que enquanto o grosso da arrecadação de impostos vai para o 

Governo Federal, as obrigações ficam com os Governos Municipais, o que causa, em regra, 

dificuldades para estes últimos. Destacou que as parcerias são fundamentais, pois melhoram as 

condições da população, e que todos os Deputados e Deputadas sempre serão bem-vindos. Seguiu-se 

então à ordem do dia. O senhor Presidente informou que visando abreviar a duração da sessão para 

atender ao toque de recolher decretado pelo Governo do Estado, a leitura das ementas das indicações 

e requerimentos em apreciação não será realizada, mas se algum Vereador desejar que a matéria seja 

lida basta se manifestar. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade 

os requerimentos 16 ao 20/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 34 a 53/2021. Em discussão e votação única foi aprovada por unanimidade 

a moção de apelo protocolada sob n.º 157/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5642 ao 5646/2021. Em 1ª discussão e votação, em 

separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5648 ao 5651/2021. Finalizada a ordem 

do dia o senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação o 

substitutivo ao projeto de lei 5647/2021 e os projetos de lei 5652, 5653 e 5654/2021, à Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5652, 5653 e 5654/2021, à Comissão 

de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente o projeto de lei 5653/2021 e à Comissão de 

Urbanismo e Obras Públicas o substitutivo ao projeto de lei 5647/2021 para análise e emissão de 

pareceres. Não houve Vereadores inscritos para explicação pessoal. Nada mais havendo a ser tratado 

o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 16 (dezesseis) de março, 

no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 21 

ao 23/2021 e das indicações 54 a 74/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5648 ao 

5651/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a 

sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente 

e 1º Secretário. 


